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平成26年9月16日（火）　第2688回例会　（本年度第10回）

10月7日（火） 会員スピーチ　上野欣一君

10月14日（火） 情報委員会の日（5）IMについて　富樫第2ブロックガバナー補佐

10月21日（火） 地区大会振替休会

10月28日（火） 黒豚を楽しむ家族例会

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp

先週の行事・活動

●9月9日（火）PM6：300～：第2ブロックIM

第1回実行委員会　於：東京第一ホテル鶴岡

出席：富樫AG、塚原、藤川、阿部、丸山、菅原、

佐藤（孝）、小林、本間、加藤（亨）、佐藤（友）、武田、

越智、上野、真島

富樫AGを中心にIMの内容を熱心に協議致しま

した。

「敬老の日」

昨日は、敬老の日でゆっくり休みました。「敬老

の日」を前に総務省が14日発表した人口推計によ

ると、2014年の65歳以上の高齢者は前年に比べ

111万人増の3，296万人だった。総人口に占める

割合は、0．9ポイント増の25．9パーセントで、ほ

ぼ4人に1人の計算。人数、割合とも過去最高を

更新した。

第1次ベビーブームの世代である昭和24年生ま

れの人が65歳に達したのが要因。75歳以上は、

12．5パーセントの1，590万人で、8人に1人の割

合となった。

鶴岡ロータリークラブの今年度の平均年齢は、

62．7歳です。65歳以上は、15人で会員の40．5パー

セントになります。第一次ベビーブーム「団塊の世

代」の会員は、昭和22年生まれに越智、藤川、昭

和23年生まれに小林、丸山、昭和24年生まれに阿部、

富樫、榎本の計7人おります。又、昭和25年生ま

れの佐藤（孝）、佐藤（友）を合わせますと計9人

になります。これは、鶴岡ロータリークラブの約

24．3パーセントです。60歳定年・65歳定年・70

歳定年・生涯現役と、さまざまだと思います。勿論

ロータリーアンには、定年はありません。益々ロー

タリーライフをエンジョイしてもらいたいと思って

おります。そして、社会への貢献や奉仕活動を少し

でも多く行ってほしいものです。

「青春とは、人生のある時期でなく、心の持ち方を

言う」は、サミュエル・ウルマンの「青春」と言う

詩の冒頭の文章です。（サミュエル・ウルマン：ド

イツ出身のアメリカの詩人1840～1924年）

（中略）

年を重ねただけで人は老いない。理想を失う時に

初めて老いがくる

歳月は皮膚のしわを増すが情熱を失う時に精神は

しぼむ

（中略）

人は信念と共に若く　疑惑と共に老いる

人は自信と共に若く　恐怖と共に老いる

希望ある限り若く　失望と共に老い朽ちる

（中略）

「敬老の日」に因んで若さ（若い気持ち）と老いの

スピーチとします。

私らしく未来へ

長岡真由さん（鶴岡北）
「アナと雪の女王」はご覧にな

りましたか。今年大ヒットしまし

た。テーマソングの一節「気にし…

ないの　ありのままで」というフを

レーズにとても惹かれます。エル転

サは、魔法の力を隠すために人を

避けて暮らしていました。以前の

私のように。

私は中学の時バスケットボールをしていました。

高校に入って、新しいことに挑戦しようとサッカー

部に入りましが、だんだん友達との関係がうまくい
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かなくなり、冬の終わるころサッカー部を止めてし

まいした。その時私は、何がしたいの、何が将来役

に立つのと考えてしまいました。そんな時、友達や

先生から生徒会活動をしてみたらと言われました。

でも、私はサッカー部のことで、自信をなくしてい

ました。エルサと同じように、周りの人が自分をど

う思うのか心配だったのです。

そんな中、昨年の11月、私は修学旅行で台湾に

行きました。バイタリティ溢れる台湾の高校生との

交流で私もいろんな国の人々と関わりたい、話が出

来るようになりたいと思いました。

台湾から戻り、私は生徒会活動に注力しました。

今年の4月、私がリーダーとなって、新入生歓迎会

を開催しました。最初は緊張しましたが、新入生の

前で楽しく英語でスピーチをすることができました。

スピーチの後、先生方から「あなたの英語良かったよ、

もうびっくりした」と言われました。とても嬉しかっ

たです。

このような経験を通して、私は今私の未来を見つ

めています。何をしたいのか、どんな人になりたい

のか。私は世界に影響を与えるリーダーになりたい。

私の夢は国連で働くことであり、子供たちへの支援、

教育の発展に力を尽くすことです。

マララ・ユサフザイさんをご存知ですか。彼女が

15歳の時、タリバンに銃撃され、1年間生死をさ

まよい、何とか一命を取り留めました。回復後もマ

ララは、国連で、すべての人々への教育の重要性に

ついて演説しました。彼女の勇気と強い意志によっ

て世界が動かされました。私は彼女のように正しい

ことを主張する勇気を持ち、彼女のようなリーダー

になりたいのです。

世界の人々を支援するには理解し合うことが重要

です。エルサ同様以前の私は自分がどう思われてい

るか不安でした。最も大事なことはマララやエルサ

のように自分自身を理解し、自分を好きになること

だと最近考えられるようになりました。失敗から逃

れられないけれど、「ありのままで」という気持ち

があれば自分を見つめなおすことが出来、より自分

自身が分かるようになると思います。今、私は何を

したいのか、どんな人間になりたいのかということ

を知ることが出来ました。私らしく未来へ向かって

歩み始めようと思っています。

共通認識について

中村彩乃さん（鶴岡南）

障害者用駐車スペースに車を止

め、出てきた人が全くの健常者

だったらどう思いますか。それを

良しとしますか、それとも？

新聞の読者欄に、「健常者が障

害者用駐車スペースに車を止め、

歩いて店に入っていく姿を見るほどいらいらするこ

とは無い」という投稿が載っていました。そこは車

椅子用に広くした降がい者のための駐車場なのです。

健常者が使うことはできません。この社会的ルール

を私達は守るべきだと思います。

私は投稿者に賛成です。私の母が足の骨を折って

2か月間松葉づえを使っていたことがありました。

母は歩行困難になり、障害者用駐車スペースに車を

止めていました。それを答める人は誰もいませんで

した。母の状態は一目でわかり、母が障害者用駐車

スペースを利用することに違和感はありませんでし

た。

その数日後、同じ投稿欄に「私の息子は重い心臓

病を患っています。一見すると普通の子に見えます。

しかし息子は歩くことはもちろん数分も立っている

ことが困難です。駐車場は入口に近い場所が必要条

件です。もし息子が障害者用駐車スペースに車を止

めたら、皆さんは息子を責めますか？」という投稿

が掲載されました。

この記事を読んで私は、障害者用駐車スペースの

利用者を狭く捉えていたことに気づかされました。

私は、思っている以上に障害者用駐車スペースを必

要とする人がいるのです。一目だけでは、障害があ

るとわからない人たちです。障害者用駐車スペース

のシンボルは青字に白抜きの車椅子です。そのため

障害者用駐車スペースを車椅子の人が使うものと思

いがちです。

この間題について調べていたとき、「駐車許可制

度」を知りました。このシステムは最近地方自治体

で採用され、山形県でも取り入れられています。こ

のシステムは利用者の範囲を明確にしています。歩

行困難な高齢者、知的（精神的）降がい者、難病患者、

妊婦それに怪我などをされた方々です。自治体が発

行する駐車許可証は、それを使ういろいろなユー

ザーを示し、私たち一般の人にも障害者用駐車ス

ペースを利用できる人をはっきりさせるのに役立ち

ます。利用する方も許可証を表示していれば気兼ね

なく駐車することが出来ます。社会問題の解決に役

立ち、不正を防ぐという意味で、私はもっとこのシ

ステムが、他の地域にも広がればいいと思います。

人々はそれぞれ個々の特殊性と問題を抱えていま

す。私たちはそれを目にすることが出来るとは限り

ません。むしろそれらは目にできないことの方が多

いのです。他の人の観点、立場を理解するように努

めること、それが共通認識です。

スマイJL㊤

丸山隆志君　スピーチありがとう。東北大会、頑張っ

て下さい。

木村有為君　地区大会へのご協力・ご指導をよろし

くお願いします。

加藤　亨君　長岡さん、中村さん頑張って下さい。

武田啓之君　初めて前の席に座りました。長岡君、

中村さん頑張って下さい。


